


ROMPIERON CRISTALES Y MOBILIARIO

Maestros vandalizan instalaciones del SNTE

Queja. Los maestros están en contra de la ley del ISSSTE; marcharon por calles de Acapulco

Maestros de la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), irrumpieron dentro de las oficinas del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE), donde rompieron cristales y mobiliario.

La movilización fue con motivo de la jornada de 48 horas convocada por la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), contra la reforma a la Ley del ISSSTE que impulsó el Gobierno federal, la cual piden que sea abrogada.

Además, demandan la reincorporación de 2 mil 511 trabajadores pendientes al Fondo de Aportaciones a la Nómina Educativa y Gasto Operativo (Fone) y la retabulación salarial, legislación de los 90 días de aguinaldo y cancelar la ley de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros (Usicamm).

Los maestros salieron de las instalaciones del exInstituto de Educación Básica por Cooperativa (Ineban), ubicadas en la colonia Burócratas, en Acapulco.

1,300

maestros de la CETEG marcharon en las calles de Acapulco ayer



VIOLENCIA. Los educadores se introdujeron en las oficinas del sindicato.

Desde ahí se trasladaron hacia el edificio del SNTE, que se localiza en la colonia El Potrerito.

Ahí se llevó a cabo un mitin y, posteriormente, unos diez profesores ingresaron al inmueble del sindicato para vandalizarlo.

REALIZAN MARCHA

Dos grupos de maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) marchan sobre la avenida Costera Miguel Alemán para exigir la abrogación de dicha ley, entre otras demandas.

Minutos después de las 9:30 horas, un primer grupo de 600 docentes, liderado por Zenen Ávila Petatán, se concentró en la glorieta de La Diana para dirigirse

hasta las oficinas de la delegación del ISSSTE en el fraccionamiento Club Deportivo.

Otro grupo de 700 profesores, encabezado por el dirigente Walter Emmanuel Añorve Rodríguez salió de la glorieta de La Base Naval para llegar también a dichas oficinas.

Ambas movilizaciones generan caos vial en la principal avenida del puerto por lo cual hay caos vial por vías alternas en las avenidas Farallón, Universidad y en la calle Bella Vista, mejor conocida como Costera vieja.

Walter Añorve dijo que en el grupo que encabeza participan maestros de 200 escuelas del puerto, quienes tampoco tendrán clases hoy. /QUADRATIN

2,511

trabajadores educativos deben ser incorporados al Fone, es una de las demandas